

2025年

7

令和7年度No.6

学校便り

# 里浦っ子



令和7年度スローガン

## 笑顔いっぱい みんなで創る 楽しい学校

～気づき、考え、行動しよう～



7月に入って、夏も本番。今年は、心配されたセアカコケグモの出現もなく、水泳学習が実施できており、プールからは子どもたちの元気な声が聞こえています。プール使用については夏休み中に開催予定の水泳能力検定会の練習が終わり次第終了となります。夏休みのプール解放は今年度も実施しませんのでご了承ください。

### 授業参観・引き渡し訓練

6月27日（金）

今年度2回目の授業参観を実施しました。それぞれの学級でタブレット端末を効果的に用いたり、協働的な学び合いを取り入れたりした授業が行われていました。参観後には、体育館で引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご参観と訓練へのご協力大変ありがとうございました。



### 学校保健委員会 6月19日（木）

一般社団法人JDWA代表理事の森山沙耶先生を講師として、オンラインでの学校保健委員会を開催しました。「自分を大切にするネット・SNSとのじょうずな付き合い方」という演題で、依存を予防しながらうまく付き合うために、自分に合ったルールを決めることやネットの世界以外に楽しめることをつくるとよいなどのアドバイスをいただきました。自分の生活を見直す良い機会となりました。



### 社会科見学（4年） 6月24日（火）

4年生の児童が、社会科の学習で、ごみ処理施設や水道のはたらきについて学ぶため、鳴門クリーンセンターと鳴門市浄水場に見学に行きました。児童は、初めて知る施設や作業の様子に見入っていました。



鳴門クリーンセンター 鳴門市浄水場

### 健康集会 6月25日（水）

保健・給食委員会のみなさんが「姿勢に気をつけよう」というテーマで発表しました。はじめに、姿勢が悪いと、腸の働きが悪くなるだけでなく、歯並びが悪くなったり、視力も低下したりするなど健康に大きな影響があることを伝えてくれました。その後、正しい姿勢を保てるようにみんなで「健康体操」を行いました。

この学びを生かして教室での学習時もよい姿勢を心がけましょう。



### ～校長室から～

梅雨が明け、気温の高い日が続いています。子どもたちも、暑さや疲れからイライラして友だちとトラブルになったり、何となく体がだるく学校に行くのがしんどくなったりということがあるようです。（私たち大人も仕事や家事がしんどいと感じますものね。）そんな時は子どもの気持ちに寄り添って、一緒に散歩したり料理したりなど、親子で工夫して気分転換を図ってみてください。休み休み、のんびりいきましょう！

